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Dendi采访：每个强队都需要老将支撑
比赛经验需慢慢积累

 

B8战队的二号位兼老板Dendi在接受采访时谈到了为什么队伍内需要老将
，不能只要年轻的选手。

四个只会打DOTA的年轻人不会给你带来任何东西，放眼世界上的顶级
队伍，哪个队伍里都全是打了十年的老将。当然，我说的是顶级队伍啊
，不过也有例外吧，但是讲道理每个队伍都需要有经验的选手，因为获
得这些比赛经验需要大量的时间和阅历。所以一些队伍都会招来一些老
选手，这些人打什么位置不关键，但是队伍就是需要这样的人。

B8战队在DPC北美联赛S级联赛以第六名的成绩艰难保级。
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本文链接：https://dqcm.net/zixun/16768826039614.html
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